

Südwestfalen

Kreise kooperieren beim Kataster

[21.02.2008] Eine Kooperation zur Modernisierung des Katasters haben der Märkische Kreis, der Hochsauerlandkreis und der Kreis Soest geschlossen. Dadurch sollen unter anderem Kostenvorteile erzielt werden.

Der Märkische Kreis, der Hochsauerlandkreis und der Kreis Soest haben eine Vereinbarung zur Zusammenarbeit ihrer Katasterbehörden unterzeichnet. Hintergrund ist die bundesweite Modernisierung von Liegenschaftskataster und Landesvermessung. Aktuell bereiten die drei südwestfälischen Kreise ihre Datenbestände vor, um sicherzustellen, dass die zukünftigen Katastersysteme bestmöglich in die bestehenden Daten- und Server-Strukturen der jeweiligen Kreisverwaltung integriert werden können. Laut einer Pressemitteilung des Märkischen Kreises sollen durch die Kooperation die Umstellungsarbeiten dieses umfangreichen Vorhabens effizienter gestaltet und somit auch finanzielle Vorteile erzielt werden können. Allein die gemeinsame Beschaffung der benötigten Software beschere jedem Kreis Einsparungen in Höhe von etwa 100.000 Euro.

(rt)

Stichwörter: Geodaten-Management, Märkischer Kreis, Hochsauerlandkreis, Kreis Soest, Kataster, Geodaten-Management